

IMPRIMIR ARTICULO

PROVINCIA

EDICIÓN IMPRESA

## PROVINCIA ALICANTE

ALICANTE / El Gobierno da «derecho de tanteo» a la CAM para financiar el trasvase del Júcar. Roberto López Abad y José Pina se reunirán el próximo lunes con la cúpula de Acujúcar y la Confederación para analizar si aportan los 35 millones que faltan.

## BERNAT SIRVENT/ALICANTE

El Ministerio de Economía y el de Medio Ambiente prefieren que la parte del nuevo trasvase Júcar-Vinalopó que pagaban antes los regantes y ahora la asume el Gobierno central la financie la Caja del Mediterráneo. «Vamos a dar derecho de tanteo en el concurso público que se convocará en breve para aportar los 35 millones de euros que faltan para completar la operación de la nueva conducción», explican fuentes de la sociedad pública Acujúcar, que gestiona la construcción.



Aunque inicialmente estaba prevista una cita entre los responsables de Acujúcar y de la CAM para principios de esta semana, la reunión (a la que podría acudir por parte de la Caja del Mediterráneo el director general, Roberto López Abad, y el director de Inversiones, José Pina) se celebrará definitivamente el próximo lunes día 2 de abril, según confirman fuentes de Acujúcar y de la propia entidad financiera.

INVERSIONES. Roberto López y Vicente Sala, recibidos por Valcárcel en Murcia. / LA VERDAD

Publicidad

Hace ahora justo un año, el director de la CAM, Roberto López, dejó claro, en declaraciones al diario El País, que participarían en la financiación del nuevo trasvase Júcar-Vinalopó. La crisis de las listas para renovar el consejo de administración, que ha cambiado notablemente el escenario y la distribución de afinidades y sensibilidades políticas, había generado no poca «preocupación» entre los rectores del Ministerio de Medio Ambiente y de la Confederación Hidrográfica del Júcar.

En el PSPV existía el temor de que López, aliado máximo del presidente Vicente Sala, y en consecuencia del presidente de la Generalitat, Francisco Camps, se viera obligado a cambiar no sólo de discurso sino de actuación respecto al proyecto hídrico estrella del Gobierno central y la posible financiación.

**Interés por el proyecto**

En estos momentos, en Acujúcar y la CHJ se tienen la «plena confianza» en que la CAM demuestre su interés por este proyecto, que llevará hasta 80 hectómetros de agua para riego a las comarcas del Vinalopó.

Para ello, el Ministerio de Economía tiene previsto convocar un concurso público o subasta (no está clara aún la fórmula) para que opten cuantas entidades financieras lo deseen. «Tenemos un interés recíproco, creemos, en que sea la CAM la que más participe en este proyecto», admitían ayer desde Acujúcar.

Su participación no está aún decidida por la Caja alicantina, cuyos consejeros no han sido siquiera informados. El Ministerio de Economía ofrece a la CAM que asuma el total de la financiación que no ha sido cubierta aún. Esa cantidad se eleva a 35 millones de euros. Otros 120 millones han sido comprometidos por la Unión Europea y los 148 restantes (el grueso de la canalización) los aporta el Gobierno de España. Acujúcar y la CHJ quieren que Roberto López se comprometa en firme a involucrarse en esta operación financiera a más tardar la próxima semana.